



TEPJF PERMITIÓ EL “ATRACO”, ASEGURAN

Se consumó el “fraude y secuestro” del partido, acusan exdirigentes

Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa, expresidentes del PRI, sostuvieron que “este domingo se ha consumado la farsa”, toda vez que se confirmó la reelección de Alejandro Moreno al frente del partido.

En un documento conjunto, los exdirigentes del *tricolor* señalaron que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha sido permisivo ante el “atraco” de la dirigencia nacional.

Asimismo, señalaron que “esta reelección es producto de una asamblea nacional ilegal, a partir de una reforma ilegal de los estatutos y de un proceso de elección ilegal”, con la que Moreno Cárdenas pretende “reelegirse y

secuestrar el partido histórico de México”.

Entre las irregularidades señaladas por los expresidentes se encuentra que la asamblea nacional tiene múltiples ilegalidades en cuanto a su ejecución, como que el reglamento para su organización no fue aprobado por el Consejo Político Nacional.

Asimismo, resaltaron que no hubo información oportuna de los cambios estatutarios que se iban a votar ni acceso amplio a las mesas de discusión para las y los delegados interesados en participar.

“Por primera vez en la historia del PRI, el dirigente se reelige a puerta cerrada, sin propuestas

“Es producto de una asamblea nacional ilegal, a partir de una reforma ilegal de los estatutos”

POSICIONAMIENTO
Expresidentes del PRI

ni debate ni proyecto de futuro y donde la militancia ha estado ausente. El PRI es un partido secuestrado por la ambición personal de Alejandro Moreno, alejado del buen desarrollo institucional del partido”, aseguraron en la misiva.

—Pedro Hiriart